



“Es mi último día”: Nancy Juárez se retira como jueza tras polémica con el Gobierno de Claudia Sheinbaum

La impartidora de justicia aseguró que dejaba el cargo sin ningún pendiente culminando así su carrera como jueza federal

Por **Mayte Baena**

03 Ene, 2025 12:06 p.m. MX



La jueza anunció su retiro | Foto: X @mitoteroenred_

Uno de los sucesos que marcó el 2024 fue el **ultimatum** que una jueza le dio a la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** para eliminar, en un lapso de 24 horas, la publicación hecha en el **Diario Oficial de la Federación (DOF)** sobre la reforma al **Poder Judicial**, acto que de no hacerse, le valdría a la mandataria una denuncia por **desacato** que la podría llevar a la cárcel. La jueza en cuestión fue nada menos que **Nancy Juárez** quien anunció su **retiro oficial**.

Fue a través de las redes sociales la vía por la cual la impartidora de justicia con sede en **Coatzacoalcos**, Veracruz confirmó que a partir del **30 de diciembre** del año que recién concluyó se retiraba como jueza federal poniendo con ello fin a su carrera judicial.

Al momento, la presidenta o el Gobierno de México **no se han pronunciado por este evento**; sin embargo, se espera que sea hasta la siguiente semana cuando la mandataria federal exprese su postura como lo ha hecho tras la polémica que llevó a Juárez Salas a estar en la mira.

[“Es mi último día”: Nancy Juárez se retira como jueza tras polémica con el Gobierno de Claudia Sheinbaum - Infobae](#)